



弥生NEWS [VOL.6]

2年生 修学旅行 ～広島・大阪・京都の旅～

12月5日～7日、2年生が2泊3日の修学旅行に行ってきました。インフルエンザ予防に努め、無事に旅行を終えることができました。1日目は、広島平和記念公園で平和セレモニー、碑めぐり、資料館見学を行い、事前に移動演劇桜隊による朗読シアター「8・6」の鑑賞した学習をさらに深めました。2日目は大阪市内をコース別に研修し、3日目は京都市内を小グループで班別に研修しました。「私は、清水寺、錦市場、八坂神社に行き、観光をしたり、現地の物を食べたりしました。どの場所も自分が思っている以上に良い所で、何時間でもいられる場所でした。一生で一度の高校の修学旅行を全力で楽しむことができ、普段経験できないことができる、とても良い時間でした。」などの感想があり、有意義な研修となりました。

1日目 広島平和記念公園



2日目 大阪コース別研修



【生徒の感想】

広島に訪問し、原爆ドームを見学しました。そこで爆発当時の話や、その時の人々の状況を聞いて、必死に逃げたり辛く苦しい思いをされたのだと感じました。その後、資料館を訪れ、写真や絵など様々なものを見て心苦しくなりました。日頃、原爆について話を聞いていましたが、このような話を聞き、とてつもなく悲しく、絶対に戦争をしてはいけないと思いました。

3日目 京都市内班別研修

